

## 新型コロナウイルス感染症患者の発生について

本日、市内で新たに1名の新型コロナウイルス感染症患者が確認されましたので、お知らせします。(兵庫県記者発表資料の患者4)

引き続き、兵庫県宝塚健康福祉事務所において、濃厚接触者の把握を含めた積極的疫学調査が進められます。

市民の皆さまにおかれましては、こまめな手洗いや咳エチケットなどの日常的な予防対策を徹底していただくとともに、冷静な対応をお願いいたします。

今回の新たな感染者の発生を踏まえ、感染拡大をできる限り抑制し、市民の皆さまの健康を守る対策について、兵庫県宝塚健康福祉事務所を初めとする関係機関と連携を密にし、全力を挙げて取り組んでまいります。

なお、三田市は中核都市ではないことから、単独の保健所を持っておらず、宝塚市と三田市が兵庫県宝塚健康福祉事務所(保健所)管内となります。このため、市単独での調査は実施できず、兵庫県が発表する以外の独自の情報はありませぬのでご理解をお願いします。

### 記

#### 1. 添付資料 新型コロナウイルス感染症患者の発生について(3月18日・兵庫県記者発表資料)

報道機関各位におかれましては、感染症法の趣旨に則り、個人情報保護の観点から患者やその家族・関係者等が特定されないよう、また混乱を避けるため医療機関への取材や、施設に対する風評被害がないよう特段のご配慮をお願いします。

記者発表資料（資料配付）			
月／日 （曜日）	担当部課名	発表者名 （担当者名）	その他 配布先
3／18 （水）	健康福祉部健康局 疾病対策課	部参事兼課長 山下 輝夫 （感染症班長 中村 尚司）	—

## 新型コロナウイルス感染症患者の発生について

本日、新たに 4 名の新型コロナウイルス感染症患者が確認されましたので、お知らせします。

引き続き、濃厚接触者の把握を含めた積極的疫学調査を進めます。

### 患者 1

- |   |       |  |
|---|-------|--|
| 1 | 年代    | 80歳代   |
| 2 | 性別    | 女性   |
| 3 | 職業    | 無職   |
| 4 | 居住地   | 宝塚健康福祉事務所管内(宝塚市)   |
| 5 | 経過・症状 | 3月14日 発熱 38.0℃<br>3月15日 発熱 37.3℃<br>3月16日 発熱 37.6℃、咳・たん・倦怠感なし<br>医療機関A(帰国者・接触者外来)受診<br>3月17日 PCR検査陽性確認<br>入院先調整中 |
| 6 | 濃厚接触者 | 調査中  |
| 7 | 行動歴等  | 海外への渡航歴なし  |
| 8 | その他   | 介護老人保健施設グリーンアルス伊丹のデイケア利用者  |

## 患者2

- |   |       |   |
|---|-------|---|
| 1 | 年代    | 50歳代  |
| 2 | 性別    | 女性  |
| 3 | 職業    | パート   |
| 4 | 居住地   | 宝塚健康福祉事務所管内(宝塚市)  |
| 5 | 経過・症状 | 3月8日 自宅待機、発熱<br>3月9,13日 医療機関A受診<br>3月16日 発熱継続、全身倦怠感、胸痛<br>医療機関B(帰国者・接触者外来)受診<br>3月17日 PCR検査陽性確認<br>入院先調整中 |
| 6 | 濃厚接触者 | 調査中   |
| 7 | 行動歴等  | 海外への渡航歴なし   |
| 8 | その他   | 介護老人保健施設グリーンアルス伊丹のデイケア利用者(県公表No, 22)の濃厚接触者  |

## 患者3

- |   |       |  |
|---|-------|--|
| 1 | 年代    | 70歳代   |
| 2 | 性別    | 女性   |
| 3 | 職業    | 無職   |
| 4 | 居住地   | 伊丹健康福祉事務所管内  |
| 5 | 経過・症状 | 3月14日 発熱 37.2℃<br>3月16日 発熱 37.2~37.4℃、下痢<br>3月17日 発熱 37.4℃、下痢、呼吸苦、<br>医療機関A(帰国者接触者外来)受診<br>3月18日 PCR検査陽性確認<br>入院先調整中 |
| 6 | 濃厚接触者 | 調査中  |
| 7 | 行動歴等  | 海外への渡航歴なし  |
| 8 | その他   | 介護老人保健施設グリーンアルス伊丹のデイケア利用者(県公表No, 28)の濃厚接触者   |

## 患者4

1	年代	30歳代
2	性別	男性
3	職業	調査中
4	居住地	宝塚健康福祉事務所管内
5	経過・症状	3月18日 PCR検査陽性確認
6	濃厚接触者	調査中
7	行動歴等	調査中

報道機関各位におかれましては、感染症法の趣旨に則り、個人情報保護の観点から患者やその家族・関係者等が特定されないよう、また、混乱を避けるため医療機関への取材や、施設に対する風評被害がないよう特段のご配慮をお願いします。